

障害者生産活動センター



& デイサービスセンター

親子親睦旅行

7月24日(火)、毎年恒例となりました療育父母の会・社会福祉協議会主催の親子旅行が実施されました。

今年「湯西川ダックツアー」といって、水陸両用バスに乗ってダム湖をぐるりと探検。バスが陸から湖に入ると瞬間は一同ドキドキでした。

また、ダム内部を見学。ダム内部は暗くて寒くて、凍えそうでした。川治ダムの目玉キャットウォークでは、地上60mを歩くという…ヒヤヒヤ感を味わい、スリル満点でした。



ここ!

すいか割りに挑戦 😊



帰りに龍王峡で綺麗な滝を見学し、マイナスイオンを体いっぱい浴びてリフレッシュして来ました。



▲水陸両用バスの前で♥

活動センターで採れたスイカでスイカ割りに挑戦!「ほら、そこ!」と声を上げ、大いに盛り上がりました。最後は美味しく頂きました。



果物狩り

8月29日(水)、栃木市大平町にある盤峰園にブドウ狩りに行って来ました。

ブドウの木は低いため、頭をぶつけない様に気をつけながらブドウ棚へ…。一人ひとりが、被せてある袋を丁寧に開いて覗きながら、深い紫色の美味しそうなブドウを真剣に物色していました😊

甘いブドウはどれ?



試食に甘いブドウも頂き、特製シロップのかかったかき氷も食べ、大満足で帰って来ました。

あいあいレクリエーション



▲このメンバーで頑張りました

9月21日(金)、皆が楽しみにしている行事の一つ、あいあいレクリエーションに参加してきました。

○×クイズや風船バレー、パン食い競争：楽しい競技に大奮闘。

作業所対抗お玉りレーでは、惜しくも入賞は逃しましたが、力を合わせて頑張りました。

